

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kebaikan dan berkatNya yang telah memberikan kesehatan dan kemampuan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“PENERAPAN PEMBELAJARAN KOOPERATIF TEKNIK INSIDE-OUTSIDE CIRCLE (IOC) PADA POKOK BAHASAN KUBUS DAN BALOK DI KELAS VIII SMP NEGERI 41 MEDAN T.A 2012/2013”** dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Penyelesaian skripsi ini adalah untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika di jurusan Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor UNIMED, Prof. Drs. Motlan, M.Sc. Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika di FMIPA UNIMED, Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika di FMIPA UNIMED, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Terimakasih kepada Drs. W.L. Sihombing, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membantu penulis selama menyelesaikan akademik di Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Terimakasih kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi. Bapak Drs. Yasifati Hia, Bapak Drs. Syafari, M.Pd, dan Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku dosen penguji skripsi yang telah memberikan saran dan masukan mulai dari penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Terimakasih kepada Bapak St. Drs. M. Hutagaol, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 41 Medan, Bapak Drs. Abdul Mahmud Tarigan sebagai guru matematika di SMP Negeri 41 Medan, dan Staf Guru beserta Tata Usaha yang telah membantu saya selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada St. Kostan Butar-Butar (Ayahanda) dan Purnama Sitorus (Ibunda) yang dengan sabar telah membesarkan penulis dan tanpa pamrih mendukung penulis baik materi maupun moril serta mendoakan penulis di dalam menyelesaikan pendidikan. Terimakasih kepada adik-adik, Immas Juliana Butar-Butar, S.Si, Kiki Maria Butar-Butar, Imanuel Butar-Butar, dan Anggiat Yafet Butar-Butar yang telah memberikan doa dan motivasi kepada penulis di dalam menyelesaikan studi.

Terimakasih kepada Ibu. Saida Butar-Butar yang telah membantu dan mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi.

Terimakasih kepada teman-teman, Friska Gunawan Nainggolan, Am.Keb, Asty Siahaan, S.Pd, kakak GSM JW.Mariot (kak Lasma, kak Rosi, kak Tumiar, kak Vivian, kak Kristina, kak Citra, dan kak Sari), teman kost MP2 (Andra dan Natalius) dan teman-teman seperjuangan penulis yang namanya tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kesalahan di dalam skripsi ini. Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi menyempurnakan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, September 2012

Penulis,

Dameria IMB  
NIM. 05311332